

NPO法人きんぎょひろば上池袋

オープニングイベント

令和2年10月11日(日)、NPO 法人きんぎょひろば上池袋オープニングイベントが開催されました。これは、「区民ひろば上池袋運営協議会」が「NPO 法人きんぎょひろば上池袋」に変わったことを地域の皆様にお知らせし、その誕生をお祝いするものです。新型コロナウイルス感染拡大により、時期と規模を大幅に変更しての実施となりました。

第一部はセレモニー、第二部はコンサート。お忙しい中、高野豊島区長をはじめとして、多くのご来賓や地域の皆様においでいただきました。

圧巻は東京藝術大学OBなどによる弦楽四重奏。心のこもった、素晴らしい演奏に会場が一体となり、きんぎょひろばの門出に花が添えられました。



高野区長



戸田理事長



生演奏に癒されました。

NPO 法人きんぎょひろば上池袋設立までの経緯

- 2018年1月 役員会でNPO 法人設立に関する勉強会。
- 3月 区民ひろば西池袋の見学会。
- 10月 区民ひろば清和にて意見交換会。
- 12月 役員会で、2019年5月総会でNPO化を諮り、2020年4月からNPO化を目指すことを確認。区のひろば課職員も交えて検討。
- 2019年1月 ひろば課職員も交えて、「自主運営ガイドライン」学習会。

駆け足でご紹介
します!



- 2019年5月 通常総会でNPO 法人化に関するスケジュールが承認。
- 8月 役員会で東京都への申請書類の確認を行う。法人名を「きんぎょひろば上池袋」と決定。
- 9月 NPO 法人設立総会開催。
- 12月 東京都から法人が認証された通知を受領。
- 2020年6月 NPO 法人となってから初めての通常総会。書面決議にて全ての議案が承認。



クリスマス会

ねずみくんのクリスマス



コロナ禍でイベントが次々と中止になる中、子ども部会では何か一つだけでも、子どもたちが楽しんでくれるものを届けたい。そんな気持ちでコロナウイルス感染拡大防止に十分配慮をして「クリスマス会」を開催しました。

池袋を中心に活動する劇団ムジカフォンテが登場。飛沫感染防止のために舞台にはられたビニールシートもものともせず、楽しい歌と踊りと演奏でクリスマス気分を盛り上げます。ペープサート「ねずみくんのクリスマス」ではおなじみのクリスマスソングが流れ、子どもたちは音楽に合わせて体を揺らしたり、手拍子をしたりして舞台に引き付けられているようでした。



NPO 法人きんぎょひろば上池袋
会員募集中!
いっしょに楽しく活動しませんか?
お気軽にひろばまで!



NPO 法人きんぎょひろば上池袋
理事長 戸田 汎

この人生を通してずっと忘れられない場所がある

どの場所にも素晴らしい時があった
過ぎていったどんなことより今の僕に大切なのは
この場所
僕は時々立ち止まって思い出さだろう
行ってしまった人たちや消えてしまったものの
ことを
けれど この人生で一番大切な場所は
きんぎょひろば。(ビートルズ:インマイライフから)

きんぎょひろば上池袋では次の3つの部会に分かれ活動しています。

■いきいき部会

カフェ形式で行う「上池袋の昔を語る会」や「防災講座」などの開催を通して、高齢者のいこいの場を提供します。



■子ども部会

「フリーマーケット」、「夏休み手作り教室」、「クリスマス会」などの開催を通して、赤ちゃんから高齢者まで、世代を超えた交流を目指します。

■活動部会

「上池寄席」、「ストレッチ教室」、「ガーデニング教室」などを開催し、楽しみながら地域コミュニティの活性化を計ります。

運営協議会から NPO 法人きんぎょひろばへ。今年度はそんな記念すべき年であり、様々な行事を予定していました。けれども、新型コロナウイルスの爆発的な感染拡大により、ほとんどの行事を断念せざるを得ませんでした。

一日も早くコロナ禍が収束し、様々な行事でまた皆様の笑顔に出会えることを願ってやみません。

広報部から



ホームページを検索して

きんぎょひろば上池袋

